

Lettre de Léon Bopp à Jean Paulhan, 1954-05-03

Auteur : **Bopp, Léon (1896-1977)**

Transcription

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

3 Fichier(s)

Citer cette page

Bopp, Léon (1896-1977), Lettre de Léon Bopp à Jean Paulhan, 1954-05-03, 1954-05-03.

Société des Lecteurs de Jean Paulhan, IMEC, Université Paris-Sorbonne, LABEX OBVIL ; projet EMAN (Thalim, ENS-CNRS-Sorbonne nouvelle).

Site *HyperPaulhan*

Consulté le 14/09/2025 sur la plate-forme EMAN :

<https://eman-archives.org/Paulhan/items/show/13486>

Information sur la lettre

Date 1954-05-03

Destinataire Paulhan, Jean (1884-1968)

Langue Français

Informations sur l'édition numérique

Mentions légales

- Fiche : Société des Lecteurs de Jean Paulhan ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR)
- Lettre : Ayants-droit de Jean Paulhan

Éditeur Société des Lecteurs de Jean Paulhan, IMEC, Université Paris-Sorbonne, LABEX OBVIL ; projet EMAN (Thalim, ENS-CNRS-Sorbonne nouvelle)

Notice créée par [Équipe HyperPaulhan](#) Notice créée le 09/04/2021 Dernière modification le 22/08/2025

Guinée

8 mai 53.

Mon cher Jean,

K, je ne longtemps que
tu m'as rien écrit. Est-ce tellement ? Je
n'écris pas si peu ces derniers temps ? J'aimerais bien.
Combien de temps tu es resté ?

Et je me permets de
t'adresser un petit conseil. Pour être plus
bien et mieux habillé et chapper au froid, je te conseille
un petit veston en laine. Il fait froid dans le désert, mais il est
assez doux à l'intérieur des villages, et il faut :

1) une veste en doupion
et 2) un chapeau de feutre.
S'il y a un véritable
chameau, c'est le plus confortable et le plus
confortable des vêtements, et il tient :
cela me fait plaisir.

2) L'article n° 266
me paraît intéressant. Mais je ne sais
pas encore en quoi l'intérêt est. (L'ego en un
article de l'abondante P. & R. phlébot. N. décembre 53).

39 Je prends le liberté
et l'envoyez les 3 suggestions ci-dessus. Si le
vieux vaut point pour la Revue, aie la gentillesse
de me retourner, n'est-ce pas?

49. Voudrais-tu toujours,
pour la Revue, un article sur ton tournoi des
Emperaires S.R.? Si pas. Il en existe-tu
le Conférence à Genève? Et si quelques discussions?

59. J'ai écrit une note
comme ça, au Secrétaire. T'intéresserais-tu, le copier
pour la Revue toujours? (Mais je crois que tu n'as pas
pas publié tes pièces à th. dans la N.R. f. ou bien?)

69. Albert Cohen, dont
j'ai beaucoup aimé le livre à ma sœur (Et moi?
j'en ai acheté plusieurs!) me parle de créer une
association d'amis de la N.R. f. en Suisse
romande. Tu as vu jusqu'à maintenant le but,
les moyens, en 3 personnes assigner une
bénéfice pour elle. Peux-tu m'indiquer d'où
tu tireras?

79 Est-il exact que tu a

L'interlocuteur venait probablement de la conversation avec M. Arland.² Il faut dire que nous étions
à nous trois. Mais je devais laisser au docteur 4 ou 5
minutes avec M. et Mme Piron, pour arracher ce bâillement
à M. Arland à l'imposture une sorte de tente
entre les deux personnes pratiquant la thérapie.

Enfin, une heure plus tard, je constatais
que Jules avait été tout à fait guéri et
avait digéré, si bien qu'il a même bu
du vin de la perfusion.³

Aussi de tout cœur, en toute
affection.

Votre très amical gage.

L.
